

ABSTRAK

Iyam Yahya. NIM. 153408094. 2012. Mengerjakan *Maze* Melalui Metode Proyek Pada Anak Kelompok B di TK Cempaka Kecamatan Kabila Kabupaten Bone Bolango. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Samsiah, S.Pd.,M.Pd. dan pembimbing II Nunung Suryana Jasin, M.Si.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yakni: Apakah kemampuan mengerjakan *maze* pada anak kelompok B di TK Cempaka Kecamatan Kabila Kabupaten Bone Bolango dapat ditingkatkan melalui metode proyek?. Tujuan penelitian ini adalah untuk meningkatkan kemampuan mengerjakan *maze* pada anak kelompok B di TK Cempaka Kecamatan Kabila Kabupaten Bone Bolango melalui metode proyek.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas yang dibagi dalam dua siklus dan masing-masing siklus dilaksanakan dua tahapan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada tindakan kelas siklus I pada pertemuan dan pertemuan II terjadi peningkatan kemampuan mengerjakan *maze* pada anak kelompok B TK Cempaka yakni kemampuan anak untuk berpikir mencari jalan keluar pada permainan *maze* dan kemampuan anak untuk menemukan jalan keluar yang tepat yang telah ditentukan pada media *maze* mencapai 11 orang atau 55% yang mampu sedangkan yang belum mampu berjumlah 9 orang atau 45%. Peningkatan kemampuan mengerjakan *maze* pada anak kelompok B mengalami peningkatan 5 orang atau 25% dibandingkan dengan hasil observasi awal. Pada tindakan kelas siklus II kemampuan mengerjakan *maze* pada anak kelompok B mengalami peningkatan yang lebih baik lagi yakni terdapat 18 orang atau 90% yang mampu, yang kurang mampu berjumlah 2 orang atau 10% dan yang belum mampu tidak ada lagi. Begitu pula dengan aspek kemampuan anak untuk menemukan jalan keluar yang tepat pada media *maze* yakni terdapat 18 orang atau 90% yang mampu, yang kurang mampu berjumlah 2 orang atau 10% dan yang belum mampu tidak ada lagi.

Dari hasil penelitian disimpulkan bahwa metode proyek dapat digunakan untuk mengerjakan *maze* pada anak kelompok B TK Cempaka Kecamatan Kabila Kabupaten Bone Bolango.

Kata Kunci: Maze, Metode Proyek